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Proyecto de Solicitud de Informes 

Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

Resuelve 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial, para que mediante los organismos que 

correspondan, informe a este cuerpo acerca de los siguientes temas relacionados 

con la Autopista "Ricardo Balbín" La Plata — Buenos Aires. 

Estado de ejecución de las partidas del presupuesto 2014 como así 

también otras partidas que fueran otorgadas por otros medios. 

Plan de obras en ejecución o a ejecutar. Plan de obras de mantenimiento 

periódico y estado de ejecución del mismo. 

Operativos permanentes de seguridad llevados a cabo por cualquier fuerza 

de seguridad o la agencia de seguridad vial. 

3.- Detalles y plazos del convenio firmado para la construcción del 3er carril en 

la zona media de la traza. 

Esquema de aumentos de tarifas para los peajes en el corriente año. 

Cualquier otra información que considere oportuno. 

PABLO CH. FARIAS  
Diputado 

Bloque Frente Ampli Progresista 
H. C. Diputados P v. Bs. As. 
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Fundamentos 

Cuando en Julio del año 2013, el ejecutivo provincial, con el aval de este 

cuerpo legislativo decidió intervenir y proceder al traspaso de la administración de la 

AU "Ricardo Balbín" La Plata — Buenos Aires" desde la Empresa COVIARES en 

favor de la Provincia de Buenos Aires fue mayoritariamente fundamentado en el 

estado de descuido y desinversion en el que se encontraba, al punto de ser un serio 

riesgo para la seguridad de los ciudadanos que la transitan. 

Como antecedente, se puede destacar el hecho que en reiteradas 

oportunidades la justicia había frenado el aumento de los peajes como así también 

ordenado bajar los aranceles luego de que hayan sido incrementados, hecho, 

también fundamentado en la falta de cumplimiento en las obras proyectadas por 

parte de la empresa concesionaria. 

Transcurrido casi un año de aquel momento, el panorama si bien se ve mas 

alentador para los usuarios, dado los recientes anuncios oficiales de la firma del 

contrato para realizar las obras del tercer carril, una de las mas necesarias e 

importantes, no termina de ser todo lo bueno que se prometía. 

La realidad muestra que los aumentos que se realizaron en varias 

oportunidades en los peajes no se condicen con la magnitud ni la calidad de las 

obras realizadas y se demora el inicio de las obras mas importantes a tiempo que el 

estado general de la autopista sigue desmejorándose. 

Es por lo antes expuesto que solicitamos a los señores Legisladores que 

acompañen en la aprobación del presente proyecto. 
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